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1. СМИ о Таймыре 
 

За неделю на Таймыре снова зафиксировано 15 случаев заболевания COVID-19 
По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за минувшую неделю на 
Таймыре зафиксировано 15 случаев заболевания коронавирусом, всего с начала пандемии 
подтверждено 2 870 случаев. 

В Норильске за аналогичный период подтверждено 47 новых случаев заболевания 
COVID-19, всего с начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 13 516 норильчан. 

В целом в Красноярском крае зарегистрировано 361 642 случая заболевания COVID-19 
на всей территории региона, в том числе за последние сутки – 179 случаев заболевания. 

«Таймыр» 
 

Продолжается прием заявок для участия в конкурсе «Лучший предприниматель» 
На Таймыре продолжается прием заявок на участие в муниципальном конкурсе «Лучший 

предприниматель», посвященный 15-му юбилею профессионального праздника - Дня 
Российского предпринимательства. Участниками конкурса могут стать субъекты малого и 
среднего предпринимательства, осуществляющие свою деятельность на территории 
Таймыра и соответствующие некоторым требованиям. 

Конкурс проводится по шести номинациям в четыре этапа. На отборочном этапе органы 
местного самоуправления всех муниципальных образований Таймыра осуществляют прием, 
предварительную проверку документов и сведений, представленных участниками, дают 
оценку заявок по бальной системе, после чего готовят предложения по кандидатам и вместе с 
заявками направляют их в конкурсную комиссию. 

На втором этапе конкурсной комиссией проводится дополнительная проверка 
номинантов, после чего определяются претенденты в каждой номинации для участия в 
онлайн-голосовании на официальном сайте органов местного самоуправления 
(www.таймыр.рф), которое и определит победителей конкурса. 

Для участия в конкурсе предпринимателям необходимо подать пакет документов и 
заявку в администрации своих городских и сельских поселений муниципального района не 
позднее 18 апреля 2022 года. 

Победители в каждой номинации получат дипломы за подписью главы муниципального 
района. Награждение победителей запланировано на 26 мая 2022 года. 

Подробнее ознакомиться с условиями конкурса, списком необходимых документов, 
адресами подачи заявок, сроками проведения конкурса можно в положении. Также 
дополнительную информацию можно узнать по телефону: 8 (39191) 5-75-55 и эл. почте: 
nikulkina@atao.taimyr24.ru. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Глава города встретился с представителями бизнес-сообщества 

На минувшей неделе глава города Дудинки Юрий Гурин провел встречу с владельцами и 
руководителями крупных продовольственных магазинов Дудинки Ольгой Колыковой, 
Владимиром Турлаком, Сергеем Демченко, Денисом Меньшиковым. Темой встречи стали 
вопросы ценообразования и продовольственной безопасности Дудинки. 

Как отметили предприниматели, в настоящее время дефицита продовольственных 
товаров нет. Ассортимент продуктов питания, представленных на полках магазинов, 
разнообразен. Повышение стоимости отдельных наименований товаров — результат 
общероссийской экономической ситуации, ценовой политики оптовиков, стоимости перевозки 
и спроса на те или иные группы товаров. 

Актуальным стал вопрос ограничения розничной торговли оптовиком, что вынуждает 
предпринимателей Дудинки увеличивать объем самостоятельного завоза и сталкиваться 
необходимостью хранения большого объема товаров, к чему как правило розница не готова. 
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Предприниматели уже сегодня занимаются закупкой продуктов для завоза в 
Дудинку с началом навигации. Если не повышать цены, делятся предприниматели, то в 
нынешних условиях не на что будет закупить товар в необходимом объеме, тем не менее 
значительно увеличивать стоимость в таких городах как Дудинка не имеет смысла — 
покупатель все равно пойдет туда, где дешевле. 

«Самое главное сегодня не допустить дефицита продуктов питания и не позволить 
наживаться за счет граждан путем необоснованного завышения цен. У администрации города 
Дудинки не много рычагов влияния на предпринимателей, но если нами будут фиксироваться 
факты такого непорядочного поведения, то собранные материалы мы, как и жители Дудинки, 
вправе передавать в прокуратуру Таймырского района и Федеральную антимонопольную 
службу», — отметил Юрий Викторович. 

Завершая встречу, Юрий Гурин поблагодарил предпринимателей за обстоятельный 
разговор, поручил отделу муниципального заказа и потребительского рынка администрации 
города продолжать мониторинг стоимости и ассортимента продуктов питания, а также 
направить обращения в адрес норильских поставщиков о недопустимости введения 
ограничений на отпуск продуктов, реализуемых в поселках Усть-Авам и Волочанка в связи с 
тем, что зимник является основным способом накопления в населенных пунктах товаров по 
наиболее доступной цене. Доставка продуктов вертолетом многократно увеличивает их 
стоимость и не позволяет единовременно завозить большой объем продуктов. 
 
У озера Мишкино, близ Дудинки, началась замена опор ЛЭП 

Замена опор высоковольтной линии электропередачи шести киловольт, протяженностью 
3,5 километра производится в рамках программы ремонтов АО «НТЭК» на 2022 год.    

Озеро Мишкино – один из источников водоснабжения Дудинского морского порта. Сейчас 
по всей линии ремонтов пахнет свежей древесиной. Для изготовления опор используются 
доставленные с материка 11-метровые бревна. Никакой химической обработке они не 
подвергаются. Дерево ошкуривают, делают замеры в соответствии со спецификацией и 
чертежами для заготовки деталей опор. Опоры изготавливают на базе Дудинки, где 
происходит их укрупненная сборка, далее их доставляют по пикетам для установки.   

«Работы поэтапные, начались в марте. До конца апреля должны быть установлены 24 
новые деревянные опоры. В сутки в среднем устанавливаем три-четыре опоры», – рассказал 
«Северному городу» руководитель проектов НТЭК Александр Массов.    

Всего на год по предприятию «Тепловые и электрические сети» города Дудинки до конца 
года планируется выполнить замену около 150 опор. В целом по НТЭК, учитывая районы 
Норильска, планируется замена около 300 опор разных габаритов и уровней напряжения – от 
шести до 220 киловольт. 

Простоят новые опоры долго, десятки лет, рассказал Александр Массов. В данном 
случае вечная мерзлота им не враг, а друг. К тому же на Севере отсутствуют жучки-
вредители, влияющие на материал опор негативно. Дерево на Крайнем Севере останется в 
хорошем состоянии долгое время. До конца апреля намеченные планы должны быть 
выполнены, сообщил Александр Массов.    

«Работы необходимо завершить до таяния снега, так как летом здесь будет болотистая 
местность. Старые опоры демонтируем и сдаем на утилизацию», – уточняет спикер. 

«Северный город» 
 

3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 

"Интеррос" выкупит Росбанк у французской Societe Generale 
Инвесткомпания "Интеррос" Владимира Потанина купит занимающий 11-е место по 

активам и входящий в список системно значимых Росбанк у французской Societe Generale. 
Сделка должна закрыться в ближайшие недели. Банк продолжит работать в привычном 
режиме, сохранится и команда топ-менеджеров. 

"Интеррос" купит всю долю французской банковской группы Societe Generale в 
российском Росбанке и его страховом бизнесе, говорится в заявлении компании. Условия 
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сделки были согласованы в Правительственной комиссии по контролю за 
осуществлением иностранных инвестиций в РФ. Закрытие сделки должно произойти в 
течение нескольких недель после получения всех необходимых разрешений регулирующих 
органов, отмечают в "Интерросе". При этом Росбанк останется привилегированным 
партнером Societe Generale в России, несмотря на остановку деятельности французской 
финансовой группы в РФ. Ранее Росбанк уже принадлежал "Интерросу", но в 2006-2011 годах 
контрольный пакет акций банка перешел к Societe Generale. 

По словам Потанина, важнейшей целью "Интерроса" "является сохранение устойчивости 
Росбанка, формирование новых возможностей для его клиентов и партнеров". В самом 
Росбанке заявили, что продолжат работать в штатном режиме. По условиям сделки будет 
обеспечена преемственность управленческой команды Росбанка во главе с председателем 
правления Ильей Поляковым, указали в кредитной организации. 

Сумма сделки не раскрывается. "При текущих внешних ограничениях и 
макроэкономической нестабильности ценообразование по таким сделкам далеко от 
рыночного. У Societe Generale возникли формализованные намерения реализовать активы в 
России в сжатые сроки, и это могло обусловить дисконт, несмотря на безусловную 
инвестиционную привлекательность Росбанка", - допускает управляющий директор отдела 
валидации агентства "Эксперт РА" Юрий Беликов. 

Российская газета 
 

«NordStar» включили в черный список ЕС по авиационной безопасности 
Еврокомиссия (ЕК) включила 21 российскую авиакомпанию в черный список по 

авиационной безопасности. В список также попала авиакомпания NordStar. Об этом 
сообщают «Известия» со ссылкой на сообщение Еврокомиссии. 

Этим компаниям запрещены полеты в аэропорты государств Евросоюза и над его 
территорией. В ЕК пояснили, что это решение принято из-за того, что самолеты компаний не 
соответствуют «международным стандартам безопасности». 

Для справки. Какие российские авиакомпании находятся в черном списке: «Аврора», 
«Авиастар-Ту», «Ижавиа», «Якутия», «РусДжет», «ЮВТ Аэро», S7 Airlines, Smartavia, 
«ИрАэро», «Уральские авиалинии», «Алроса», NordStar, «РусЛайн», «Ямал», Nordwind 
Airlines, Pegas Fly, «Победа», «Аэрофлот», «Россия» и Utair.  

press-line.ru 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Расходы на образование в Красноярском крае увеличили почти на 11 млрд рублей 
В ходе утверждения корректировки регионального бюджета 2022 год и плановый период 

2023—2024 годов расходы на образование были увеличены на 10,7 млрд рублей. В этом году 
предусмотрено увеличение финансирования отрасли на 4,3 млрд рублей. 

Большая часть денежных средств выделено на развитие нацпроекта «Образование». 
Почти 2,3 млрд рублей из краевого бюджета выделено на капитальный ремонт и 

приобретение оборудования для 33 школ в регионе. 
На выполнение государственных образовательных стандартов будет направлено более 

4 млрд рублей. Благодаря этому часов внеурочной деятельности в школах станет больше, 
также как и коррекционных занятий с детьми с ограниченными возможностями здоровья. 

На модернизацию и оснащение региональных учреждений образования выделили более 
1,4 млрд рублей. Эти средства пойдут: на развитие двух современных центров подготовки 
кадров для агропромышленного комплекса на базе Уярского сельскохозяйственный 
техникума и Шушенского сельскохозяйственного колледжа; на ремонт Дома работников 
просвещения и здания школы для слабовидящих детей. на реконструкцию 10 общежитий для 
студентов колледжей и техникумов и 38 учебных корпусов краевых школ и учреждений 
среднего профессионального образования; на ремонты в 7 детских домах. 

Кроме того, будет приобретено необходимое оборудование для центров сдачи 
демонстрационного экзамена в рамках регионального чемпионата «Ворлдскиллс», а на базе 
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Норильского техникума промышленных технологий создадут военно-патриотический 
центр «Авангард». 

Почти 90 млн рублей направят на поддержку физико-математической школы при СФУ, 
красноярского «Кванториума» и дошкольных учреждений. 

Расходы на текущие ремонты муниципальных школ увеличатся на 50 млн рублей, еще 
256 млн направят на устранение аварийности зданий городских и сельских образовательных 
учреждений. На 30 млн рублей будут приобретены сканеры для проведения ЕГЭ на 
территории Красноярского края. 

Расходы на летнюю оздоровительную кампанию этого года также увеличены на 157,8 
млн рублей. Дополнительные средства заложены на организацию горячего питания в лагерях 
с дневным пребыванием и на компенсацию стоимости путевок для детей из Арктической зоны 
региона. 

Более 19 млн рублей выделено на увеличение размеров выплат единовременного 
денежного поощрения победителям и призерам национальных международных чемпионатов 
«Ворлдскиллс» и «Абилимпикс». 

«Дополнительные средства помогут в значительной мере обновить инфраструктуру 
учебных учреждений, повысить занятость детей во внеурочное время и создать условия для 
качественного развития среднего профессионального образования», — отметила министр 
образования Красноярского края Светлана Маковская. 

Newslab.ru 
 

«Рассчитывать на то, что цены на продукты резко упадут, не стоит» 
В Красноярском крае стабилизируется ситуация с ценообразованием, но рассчитывать 

на то, что стоимость товаров резко упадет и вернется к прежним значениям, не стоит. Об 
этом заявила министр экономики и регионального развития края Анна Гарнец. 

«Мы живем в условиях рыночной экономики, и силовое сдерживание цен – это 
неправильный метод. При этом мы изучаем ситуацию с ценами с конца февраля и сейчас 
понимаем, что динамика роста цен постепенно снижается. Отмечается спад ажиотажного 
спроса. Однако рассчитывать на то, что цены резко упадут и вернутся к прежним значениям, 
не стоит, но ситуация будет выравниваться», – отметила министр в ходе прямого эфира в 
социальной сети «ВКонтакте». 

По ее словам, предприниматели закладывают в стоимость товаров будущие риски. А 
рост цен на продукты, которые производят на территории края, связан с подорожанием 
сырья: «Очень многие предприниматели в агропромышленном секторе фиксируют рост цен 
на сырье и материалы. То есть продукцию производят действительно у нас в крае, но для 
производства используют материалы, по которым предприниматели заявляют очень высокую 
инфляцию. В этом приходится разбираться, изучая весь цикл». 

Руководитель ведомства напомнила, что власти региона мониторят ситуацию на рынке и 
борются с неоправданным повышением цен на отдельные позиции. Например, Росстат 
следит за ценами на 45 позиций продовольственных и 40 позиций непродовольственных 
товаров. Кроме этого, в каждом муниципальном образовании созданы оперативные штабы по 
обеспечению устойчивости экономики, где также мониторят цены на продукты. 

«Таймырский телеграф» 
 

Сегодня в регионе стартовала выдача разрешений на весеннюю охоту 
В Красноярском крае с 23 апреля по 10 июня разрешена охота на селезней уток, самцов 

глухаря и тетерева, а также вальдшнепа. 
Традиционно охота будет открыта по группам районов. В южной части Таймырского 

Долгано-Ненецкого округа сезон охоты продлится с 21 по 30 мая. В северной части — с 1 по 
10 июня. Охота на селезней уток с использованием живых подсадных (манных) уток 
осуществляется в течение 30 календарных дней только в закреплённых охотничьих угодьях в 
специально отведённых местах с первой субботы мая. Весенняя охота на медведя открыта с 
15 апреля по 10 июня для жителей южных и центральных районов края, с 1 мая по 10 июня – 
для жителей северных территорий. 
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Подать заявление на выдачу разрешения на добычу охотничьих ресурсов можно в ходе 
личного приёма в Красноярске по адресу: ул. Карла Маркса 78б, каб. 6-09 или в районах края 
в местах приёма граждан.  

Также заявление можно подать через многофункциональные центры и на портале 
«Госуслуги». В случае электронной подачи заявления необходимо прикрепить к заявлению 
документ, подтверждающий оплату государственной пошлины. 

«Заполярная правда» 
 

В красноярском аэропорту рухнул грузопоток 
В марте 2022 года по сравнению с аналогичным периодом прошлого года грузопоток 

красноярского аэропорта упал на 77%. Причиной стала приостановка полетов в Европу. 
Согласно отчету аэропорта, в марте этого года было совершено всего 65 грузовых 

самолетовылетов, тогда как в марте 2021-го – 281. 
Причиной стала приостановка полетов в Европу. Как объяснили в пресс-службе 

аэропорта, Красноярск был транзитным узлом между Азией и европейскими странами для 
грузовых авиаперевозчиков. 

Западные власти прекратили продажу запчастей и выдачу сертификатов безопасности 
для самолетов, а также запретили полеты российских авиакомпаний над своей территорией 

Упал и грузооборот – в этом марте через аэропорт прошло 1 212 тонн груза. Это на 
17,7% меньше, чем в марте 2021 года. 

ДЕЛА писали, что из-за санкций практически приостановил работу грузоперевозчик 
«Волга – Днепр». В состав группы компаний входит AirBridgeCargo, которая возит 80% своих 
грузов через аэропорт Красноярск. В то же время никаких изменений в планах по созданию 
авиахаба на базе аэропорта пока нет. 

Несмотря на все, пассажиропоток продолжает расти. Так, в годовом выражении 
увеличение составило 10%. При этом в самом аэропорту отмечают, что в марте прошлого 
года еще действовали ковидные ограничения по ряду направлений. 

 ДЕЛА 
 

5. СМИ о России 
 

Путин поручил представить идеи по допиндексации зарплат и пенсий 
Президент России Владимир Путин во время совещания о мерах социально-

экономической поддержки регионов поручил правительству разработать меры о 
дополнительном увеличении или индексации пенсий, зарплат сотрудникам государственных и 
муниципальных учреждений, социальных выплат. Об этом говорится на сайте Кремля. 

Кроме того, кабмину поручено представить меры по повышению минимального размера 
оплаты труда и величины прожиточного минимума. Путин постановил представить идеи к 20 
апреля. 

До конца года президент также поручил правительству обеспечить внесение в 
законодательство изменений, связанных с установлением «особого порядка нуждаемости 
семей», где есть россияне, лишившиеся с 1 марта работы и признанные безработными. 

Кабмин также обязан в эти сроки повысить доступность мер соцподдержки для тех семей 
с детьми, чей доход «существенно снизился» после 1 марта. 

Заседание прошло в середине марта. Помимо Путина и членов правительства в нем 
приняли участие главы российских субъектов и полномочные представители президента. 
Глава государства попросил в короткие сроки изучить эффективность принятых мер по 
поддержке тех, кто лишился работы. Эти меры, отметил он, следует расширять. 

«Понимаю, что серьезно бьет по доходам людей рост цен, поэтому в ближайшее время 
примем решение по увеличению всех социальных выплат. Подчеркну: даже в текущей 
непростой ситуации по итогам года нам необходимо добиться снижения уровня бедности и 
неравенства», — сказал президент. 

В конце марта председатель комитета Госдумы по труду, социальной политике и делам 
ветеранов Ярослав Нилов рассказал РБК, что вопрос доиндексации пенсий поднимался на 
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встрече с премьером Михаилом Мишустиным, у правительства есть полномочия для 
соответствующих мер. «Исходя из того, что сегодня происходит на рынке, правительство этой 
мерой обязательно воспользуется», — добавил депутат. 

РБК 
 

Путин поручил рассмотреть вопрос о сдерживании роста стоимости проезда в 
транспорте 

Президент РФ Владимир Путин поручил рассмотреть вопрос о сдерживании роста цен на 
городской, пригородный и междугородный транспорт. Соответствующий пункт содержится в 
опубликованном в понедельник на сайте Кремля перечне поручений. 

"Правительству РФ совместно с комиссиями Государственного совета РФ рассмотреть 
вопрос <…> о сдерживании роста стоимости проезда на транспорте общего пользования в 
городском, пригородном и междугородном сообщении", - говорится в одном из пунктов 
протокола по итогам прошедшего 16 марта совещания о мерах социально-экономической 
поддержки регионов. 

Доклад по этому вопросу должен быть сделан до 15 июля. 
Путин поручил кабмину рассмотреть перенос срока вступления в силу требования по 

обязательному оснащению тахографами городских автобусов. "Правительству РФ совместно 
с комиссиями Государственного Совета Российской Федерации рассмотреть вопросы: […] о 
переносе срока вступления в силу обязательных требований, касающихся установки 
тахографов на транспортные средства категорий М2 и М3, осуществляющие регулярные 
перевозки пассажиров и багажа в городском, пригородном и междугородном сообщении", - 
говорится в документе. 

ТАСС 
 

Медведев: Россия не будет в отместку идиотам закрываться от мира 
Зампредседателя Совбеза России заявил, что запрет на русскую культуру – это 

актуальный западный тренд. В нем, по мнению Дмитрия Медведева, упражняется множество 
политических имбецилов и убогих диванных русофобов. 

Ситуация с российскими картинами в Европе — это хороший урок всему миру на 
будущее. Так считает зампредседателя Совбеза России Дмитрий Медведев. 

Государственный деятель опубликовал в своем Telegram-канале большой пост, в 
котором порассуждал о случившемся. Медведев отметил, что процесс возвращения в Россию 
картин, выставлявшихся в Париже в рамках показа коллекции братьев Морозовых, идет "ни 
шатко ни валко". Среди работ, подчеркнул зампред Совбеза, настоящие шедевры. 

Дмитрий Медведев назвал европейцев "банальными ворюгами", гарантийные письма 
которых не стоят той бумаги, на которой они напечатаны. Россия готова и дальше 
участвовать в международной выставочной деятельности, но будет выбирать для этого 
нормальные цивилизованные страны. 

Государственный деятель считает, что запрет на русскую культуру — это актуальный 
западный тренд, в котором упражняется множество политических имбецилов и убогих 
диванных русофобов. Медведев порекомендовал европейским музейщикам изучить 
известный фильм Сергея Эйзенштейна "Александр Невский", не злить русских и вернуть 
чужое. "Россия не будет в отместку идиотам закрываться от мира", — подчеркнул 
зампредседателя Совбеза. 

Вести 
 

Володин призвал лишать гражданства ведущих себя «подло и предательски» россиян 
Председатель Госдумы Вячеслав Володин призвал лишать гражданства с последующим 

запретом на въезд в страну тех граждан, которые ведут себя «подло и предательски». Таким 
образом он прокомментировал предложение немецкой газеты Die Welt о работе для Марии 
Овсянниковой — экс-сотруднице «Первого канала», которая выступила с антивоенным 
лозунгом в эфире. 
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 «Но есть и те, кто ведет себя подло, предательски. Они делают заявления, 
преподнося их как свои личные убеждения, как борьбу за мир, а на деле потом всё это 
оказывается срежиссированной одной из стран НАТО постановкой, в которой актеры после 
исполненной роли получают “печеньки госдепа”, — написал Володин в своем Telegram-
канале. 

Далее он пояснил, что «такую подачку в виде работы в Die Welt» получила Овсянникова, 
а также заявил, что теперь «она будет работать на одну из стран НАТО, оправдывать 
поставки оружия украинским неонацистам, введение ограничительных мер против России и 
отправку наемников на Украину». 

«К сожалению, для таких “граждан РФ” нет процедуры лишения гражданства и запрета 
на въезд в нашу страну. Но, наверно, это было бы правильно», — резюмировал спикер 
Госдумы. 

Овсянникова выбежала с антивоенным плакатом в эфир программы «Время» вечером 14 
марта. Женщину задержали. Помимо этого, в записанном Овсянниковой видеозаписи она 
критически отозвалась о военной операции России на Украине, а также призналась, что ей 
стыдно за свою работу на «Первом канале». 

Ведомости 
 
Запас лекарств для льготников в РФ сформирован на 8-12 месяцев 

В России достаточно лекарственных препаратов на складах и в медицинских 
организациях, сообщил глава Минздрава РФ Михаил Мурашко. 

"Есть достаточное количество лекарственных препаратов на складах и в медицинских 
организациях. По льготным категориям граждан, сегодня сформированы запасы 
лекарственных препаратов более чем на 8 и 12 месяцев по разным категориям", - сказал 
Мурашко в интервью Наиле Аскер-заде в программе "Вести" на канале "Россия 1" (ВГТРК). 

По его словам, по ряду препаратов заключены договоры, есть двух и трехлетние. 
"Были определенные моменты, когда оптовики придерживали лекарственные препараты, 

сразу же не выводили их в аптечную сеть. Сегодня все стабилизировалось, экономическая 
ситуация позволяет нам посмотреть на обеспечение лекарственными препаратами с 
оптимизмом", - отметил министр. "Поставки препаратов ведутся все, всеми держателями 
регистрационных удостоверений", - добавил Мурашко. 

"Но тем не менее мы, видя, что возникают проблемы какие-то с логистическими 
вопросами, сегодня ставим задачу перед отечественной фармотраслью по большей 
локализации, по разработке лекарственных препаратов, как аналогов, дженериковых 
препаратов, так и в том числе оригинальных препаратов, но влияющих на те же группы 
заболеваний, по которым используются", - отметил министр. 

INTERFAX.RU 
 

Принято решение упростить регистрацию в РФ иностранных лекарств - Мишустин 
На совещании с вице-премьерами премьер-министр РФ Михаил Мишустин затронул тему 

обеспечения граждан лекарственными препаратами. "Из-за внешнего давления на нашу 
страну и нарушения логистических цепочек могут возникнуть объективные трудности с 
поставками", - сказал премьер, заметив, что предпринимаются меры для того, чтобы нужные 
людям препараты были доступны. 

Также, по его словам, предпринимаются меры, чтобы лекарства были в наличии. 
"Понятно, что пока по отдельным позициям собственное производство не налажено или 
выпускается недостаточно продукции. Некоторые мы по-прежнему завозим из-за рубежа", - 
сказал он. "Принято решение ускорить и упросить процедуры государственной регистрации 
лекарств, которых не хватает в нашей стране. Также можно будет ввозить и продавать 
зарегистрированные препараты в упаковках, изначально предназначенных для реализации в 
иностранных государствах", - сообщил премьер. 

Это позволит быстрее выводить медикаменты на рынок, чтобы они были доступны 
нашим гражданам, сказал Мишустин 

ИА "Финмаркет" 
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Отказ Киева от поставок из России грозит остановкой украинских АЭС. Увеличение 
экспорта стало лучшим ответом на антироссийские санкции 

Новые торговые запреты создают большие проблемы для России и Украины. Полный 
отказ Киева от любых российских поставок грозит остановкой украинских АЭС. А Россия 
потеряет в этом году более 30% своего экспорта, прогнозирует Всемирный банк. Российские 
предприниматели считают, что на фоне закрытия традиционных каналов поставок большим 
успехом для страны будет сохранение 80% объема экспорта в ближайшие полтора года. Из-
за санкций под угрозой оказалось 40% российского экспорта. Но переориентация поставок 
уже идет. Вывоз нефти из портов РФ в начале апреля достиг максимальных показателей с 
начала года, сообщило в понедельник агентство Bloomberg. 

Российский ВВП может сократиться в этом году более чем на 11%, в основном из-за 
влияния внешних торговых запретов, прогнозирует Всемирный банк. 

Экспорт товаров и услуг из РФ упадет в этом году более чем на 30%, и сокращение 
экспорта продолжится и в последующие два года. Потребления российских домохозяйств 
снизится в этом году, по прогнозу Всемирного банка, на 8,5%. 

Зависимость России от поставок в Европу и США показывает, в частности, таможенная 
статистика прошлого года. По данным Федеральной таможенной службы, из общего экспорта 
РФ в 492 млрд долл. более 38% приходилось на страны Евросоюза и еще 5,7% на США и 
Японию. 

После начала масштабной санкционной войны этот российский экспорт оказался под 
угрозой. Тотального запрета на торговлю с Россией страны Запада пока не ввели, но они 
фактически движутся в этом направлении, регулярно наращивая санкционное давление на 
РФ. А киевский режим уже объявил тотальное торговое эмбарго против России и призвал 
другие страны последовать этому примеру. 

«Сегодня мы официально объявили о полном прекращении торговли с государством-
агрессором, – сообщила министр экономики Украины Юлия Свириденко, – отныне никакая 
продукция Российской Федерации не сможет ввозиться на территорию нашего государства». 
Строгое соблюдение этого запрета означает среди прочего остановку украинских АЭС. 
Построенные во времена СССР атомные энергоблоки требуют проведения регулярных 
регламентных работ с заменой деталей и оборудования, которое сегодня производится 
только в России. За последние годы украинские атомщики наладили обходные каналы 
поставок российского оборудования для АЭС через третьи страны – Германию, Чехию или 
Эстонию. Но перегрузка техники из одного грузовика в другой не превращает российские 
комплектующие для АЭС в эстонскую или немецкую продукцию. 

Немецкая и эстонские компании уже семь лет поставляют необходимые комплектующие 
для АЭС, но они являются лишь спекулянтами, которые перепродают украинскому 
«Энергоатому» российскую продукцию, выяснила немецкая пресса. Большая часть 
комплектующих, которые идут через немецких и эстонских посредников – никелевые 
прокладки, трубы, запчасти для насосов или уплотнения парогенератора, – это продукция 
компании «Танаис» из российского Волгодонска. Так что для строгого соблюдения 
объявленного Киевом тотального бойкота нужно было бы для начала вывести из 
эксплуатации все украинские АЭС. 

Однако следовать призывам Киева к тотальному бойкоту российской продукции готовы 
далеко не все. Крупнейшие азиатские страны готовы, в частности, покупать российские 
энергносители. 

Так, уголь российских компаний будет переориентирован на альтернативные рынки, 
заявил министр энергетики РФ Николай Шульгинов после решения стран Евросоюза об 
отказе от российского угля. Доля стран ЕС в экспорте российского угля в 2021 году составила 
21,8%, или 48,7 млн тонн угля, уточнил министр. 

История России показывает, что наша страна богатеет только при наличии хорошего 
экспорта, замечает основатель фонда «Вольное дело» предприниматель Олег Дерипаска. По 
его словам, сегодня нужно вывести российскую продукцию на новые рынки в Азии, Африке и 
Латинской Америке. Для налаживания новых каналов экспорта необходимы суда, 
локомотивы, порты, крановое хозяйство, новые транспортные коридоры, причем не только в 
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России, но в странах – потенциальных импортерах российской продукции. 
Организация новых каналов экспорта – это большая задача, для решения которой 
потребуется большой труд. «Либо мы это сделаем за следующие 4–5 года, либо будем 
прозябать следующие 20 лет», – считает предприниматель. По его словам, «будет большим 
успехом, если в следующие 18 месяцев удастся сохранить хотя бы 80% экспорта». 

Азия начинает компенсировать нежелание европейцев покупать российскую нефть, 
сообщило в понедельник агентство Bloomberg. Российский экспорт сырой нефти, который 
является ключевым источником доходов России, не демонстрирует никаких признаков 
обрушения после отказа европейских покупателей. 

Потоки сырой нефти из РФ быстро восстанавливаются после некоторого сокращения в 
первые недели специальной военной операции на Украине. 

Еженедельные поставки достигли почти 4 млн барр. в день в первую неделю апреля, что 
стало самым высоким уровнем с начала 2022 года, отмечает агентство. Та же картина 
наблюдается и в отношении поступлений экспортных пошлин в российский бюджет. За 
первую неделю апреля они снова подскочили до самого высокого уровня в этом году. По 
расчетам агентства, российская казна заработала около 230 млн долл. только на морском 
экспорте сырой нефти за первую неделю апреля. Все большее число супертанкеров, 
способных перевозить 2 млн барр., загружают российскую нефть с небольших судов в 
Средиземном море и в других местах, указывает Bloomberg. 

Из 21 нефтяного танкера с российской нефтью Urals, которые вышли гружеными из 
Приморска, Усть-Луги или Новороссийска, шесть направляются в Индию, четыре имеют 
неизвестные пункты назначения, а остальные везут свои грузы в Европу, приводит данные за 
начало апреля агентство. 

«В данный момент против РФ действует более 7 тыс. ограничений в торговле», – 
напоминает Артем Акдерли, персональный брокер компании «БКС Мир инвестиций». При 
сохранении санкционного давления, по его словам, возможны два сценария. Негативный 
сценарий – это потеря 65% от объема экспорта с недружественными странами, или 36% 
совокупного экспорта РФ. А позитивный сценарий – это потеря 25% от объема экспорта с 
недружественными странами, или 14% совокупного экспорта товаров и услуг РФ. 

Для России перенаправление потоков в Азию представляется вполне логичным 
решением и уже стало тенденцией для других сырьевых товаров. При этом во 2–3-м 
кварталах 2022 года российская нефть будет предлагаться с большим дисконтом. 

«Независимая газета» 
 

6. Разное 
 

На Украине рождается настоящая российская элита 
Недавно был опубликован удивительный документ. Согласно постановлению 

правительства РФ, «россияне, обучавшиеся за рубежом и безосновательно отчисленные из 
европейских университетов, смогут бесплатно продолжить свою учебу в российских вузах». 
На «бюджете» или за счет вуза. 

Мне тогда почему-то вспомнилась фраза, которая появилась во времена Афганской 
войны: «Я вас туда не посылал». Так вот, это был тот самый случай, когда именно эту фразу 
канцелярия главы правительства должна была написать на проекте постановления. Мы, 
русские люди, граждане России, их туда не посылали. 

Дело ведь не только в деньгах. Хотя мальчики и девочки, чьи родители сумели найти 
десятки тысяч долларов на то, чтобы вырастить из своих детей «настоящих европейцев», в 
бюджетных местах в российских университетах не нуждаются. 

Проблема – серьезнее. Она заключается в том, что «русские выпускники» европейских и 
американских университетов – это классическая карго-элита – люди, для которых Россия 
всего лишь «территория», «локация», как это модно сейчас говорить. Для них не существует 
иммиграции, как понятия. В случае необходимости они просто «релоцируются», переезжают 
на новое место. Как кочевники. Решение может быть довольно простым. Для того, чтобы эти 
молодые люди смогли побыстрее адаптироваться к вновь обретенной Родине и снова стать 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

11 

«оседлыми», мальчиков, отчисленных из условного London Imperial College, стоит для 
начала отправить в Вооруженные силы РФ для прохождения срочной службы. Ненадолго. На 
год. 

А девушки могут годок поволонтерить, например, в военных госпиталях. Там сейчас 
полно работы. А вот потом, через год, на общих основаниях, эти наши новообретенные юные 
соотечественники смогут подать документы для поступления в отечественные вузы. Но вот 
еще на какую мысль меня навела эта новость о «несчастных» детях российской элиты, 
которую сейчас кенселят в западных вузах. На ближайшие два-три-четыре года все 
бюджетные места во всех российских университетах, включая самые пафосные и 
престижные, должны быть отданы парням, которые сегодня проливают кровь на фронтах 
специальной военной операции на Украине. 

Их будет много. Их будут десятки тысяч. Тех, кто получит статус участника боевых 
действий. Кто-то из них получит награды. А кто-то – ранение. Но вернувшись, они 
обязательно потребуют свое место в новой жизни. Именно потребуют. Они не будут 
благодарно ждать очередную выплату. Они не будут терпеливо собирать бумаги и справки и 
ждать в очередях. Они потребуют свое. И обязательно его добьются. Это будет совершенно 
новая, огромная, сплоченная сила, невиданная Россией со времен Афганской войны. Даже в 
безвременье 90-х «афганцы» сумели самоорганизовываться, держались своих и заставляли 
считаться с собой и власти, и криминал. Это своего рода закрытая корпорация, рыцарский 
орден, которая играла и играет важную роль в России до сих пор, несмотря на то, что страна, 
которой они служили с 1979 по 1989 год, давно исчезла. 

Ветераны украинской кампании должны стать той новой свежей кровью, которой так не 
хватало России все последние годы. Российскому государству сегодня больше всего не 
хватает не технократов, не айтишников и не эффективных менеджеров. России остро не 
хватает – людей чести. 

В позднем Советском Союзе такое уже было. В начале 80-х, когда поколение 
фронтовиков состарилось и уже начало уходить, интеллигенция мучительно искала этих 
самых «аристократов духа». Искала среди диссидентов, богемы, писателей, рок-
исполнителей. И в упор не хотела их видеть в тех, кто возвращался с новой войны. 

Это слепота дорого нам обошлась. Самопровозглашенные моральные авторитеты 
разнесли страну в труху. А ведь люди, прошедшие войну – это самый лучший человеческий 
материал, из которого когда-то и была построена «страна героев, страна мечтателей, страна 
ученых». Люди без страха, люди, знающие смысл слова «Родина», слова «братство», слова 
«преданность» – эти люди могут стать новой «солью земли» и дать России шанс на реальный 
рывок вперед. 

Нам больше не придет в голову считать элитой эстрадных клоунов, пустых актеров, 
удачливых барыг и чиновников с гибкой спиной. Самые тяжелые и роковые времена в русской 
истории всегда несли в себе прообраз возрождения и грядущей славы. На месте застойного, 
разложившегося и деградировавшего общества всегда появлялись «люди длинной воли». В 
основном – выходцы с социальных низов, у которых в мирное время не много шансов 
подняться по социальной лестнице. Но в военные времена именно они становятся творцами 
нового порядка, «усмирителями хаоса». 

Эти люди не будут задаваться бессмысленными и идиотскими вопросами: каково место 
России в мировой экономической системе, где заканчиваются интересы России и начинаются 
интересы ее соседей, каковы новые стандарты мультикультурализма и толерантности? Они 
просто сломают то, что нужно сломать, и построят то, что построить необходимо. Такие люди 
прошли от океана до океана, раз за разом делали невозможное и восстанавливали Россию из 
руин. Нам остро не хватает именно поколения Героев, а не юристов, урбанистов и 
менеджеров. 

И кажется, нам снова повезло. У нас будет это поколение. 
Взгляд 
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7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 12.04.2022 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 79,16 ▲ 4, 31 

EUR 85,98  ▲ 4, 27 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


